

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
(RPP)**

Sekolah : SMP...  
Mata Pelajaran : PPKn  
Kelas/Semester : VII / Ganjil  
Materi Pokok : Norma dan Keadilan  
Alokasi Waktu : 120 Menit

**A. Tujuan Pembelajaran**

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

- Mendeskripsikan norma agama
- Mendeskripsikan norma hukum
- Membedakan norma agama dengan norma hukum

**B. Media Pembelajaran dan Sumber Belajar**

1. Media : Laptop, LCD, Power Point, Internet
2. Sumber Belajar: Saputra, Lukman Surya, dkk.. (2016). Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan untuk SMP/MTs Kelas VII. Edisi Revisi 2016. Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.

**C. Langkah-Langkah Pembelajaran**

<b>Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)</b>
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin
Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi : <b><i>Norma Agama dan Norma Hukum.</i></b>
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh,
<b>Kegiatan Inti ( 6 Menit )</b>
<ul style="list-style-type: none"><li>- Guru memberikan tayangan berupa beberapa gambar-gambar yang berkaitan dengan norma hukum dan agama.</li><li>- Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk memilih gambar yang berkaitan dengan Norma hukum dan mendefinisikannya.</li><li>- Guru mengarahkan siswa mendefinisikan Norma hukum dengan benar.</li><li>- Guru memberikan tayangan berupa beberapa gambar-gambar yang berkaitan dengan norma hukum dan agama.</li><li>- Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk memilih gambar yang berkaitan dengan Norma agama dan mendefinisikannya.</li><li>- Guru mengarahkan siswa mendefinisikan Norma agamadengan benar.</li><li>- Guru memberi tugas untuk mendiskusikan perbedaan norma hukum dan agama secara berkelompok dan mempresentasikannya.</li><li>- Guru bersama siswa menyimpulkan perbedaan norma hukum dan agama.</li></ul>
<b>Kegiatan Penutup (2 Menit)</b>
Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.

**D. Penilaian Hasil Pembelajaran**

Penilaian yang dilakukan yaitu **Penilaian Kompetensi Sikap, Penilaian Kompetensi Pengetahuan dan Penilaian Kompetensi Keterampilan**

Panggarangan, 10 November 2021

Kepala Sekolah

WINATA, S. Pd., M. Pd.  
NIP. 19670202 1994 1 003